



El vistazo

VISITA DE DIPLOMÁTICOS

Convenio entre la Cámara de Comercio y la Macarena

La Hermandad de la Macarena y la Cámara de Comercio de Sevilla han firmado un convenio por el que esta entidad se compromete a promover que la basilica sea visitada por embajadores, cónsules y empresarios, así como a difundir la labor que desarrolla la Hermandad a las empresas y facilitar el acceso a los documentos relacionados con la misma que se encuentran en el Archivo de la Cámara.



ABC

POR SU EDAD Y CURRICULUM

Premio al especialista de Digestivo Federico Argüelles Arias

Federico Argüelles Arias ha recibido el premio «Rising Star SEPD», de la Sociedad Española de Patología Digestiva que premia a aquellos especialistas de Digestivo que son menores de 40 años y que cuentan con el mejor curriculum a nivel nacional. El premio tiene en cuenta las publicaciones nacionales y extranjeras, los capítulos de libros y libros editados y la participación en proyectos de investigación, entre otros méritos.



ABC